

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Rheingönheim	01.03.2023	öffentlich

**Antrag der Sozialliberalen Fraktion im Ortsbeirat
Größe des Schulhofs in der Mozartschule Rheingönheim**

Vorlage Nr.: 20236144

Die Sozialliberale Fraktion

Fraktionsgemeinschaft der SPD und FDP im Ortsbeirat Ludwigshafen Rheingönheim

Ludwigshafen, 05.02.2023

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 01. März 2023

Größe des Schulhofs der Mozartschule Rheingönheim

Mittlerweile habe die Bauarbeiten auf dem Schulhof zum Bau der Schulcontainer begonnen. Durch die Fundamentarbeiten, aber auch durch das Lagern von Baumaterialien und dem Abstellen von Baumaschinen kann ein beträchtlicher Teil des Schulhofs nicht für Schulpausen genutzt werden. Auch nach dem Abschluss der Arbeiten, wenn die Container aufgebaut sind fehlen einige Quadratmeter zur ursprünglichen Größe.

Eine überschlägige Rechnung hat ergeben, dass auf den dann zur Verfügung stehenden Fläche nicht mehr genügend Platz für die fast 400 Schüler zur Verfügung steht. Lt. einschlägiger Quellen (z.B. Amtsblatt RLP Nr. 3 vom 29.03.2010) soll „die Größe des Pausenhofes (soll) in der Regel 5 m² je Schülerin oder Schüler betragen.“ Gleichlautende Angaben finden sich ebenfalls auf den Bildungsservern anderer Bundesländer.

Die Fraktion fordert den nach der Fertigstellung der Container zur Verfügung stehenden Platz zu berechnen und mit der geforderten Fläche abzugleichen. Dabei ist zu berücksichtigen, dass von einem raschen Rückbau der Container nicht auszugehen ist.

Sollte diese Rechnung zum Ergebnis kommen, dass die nun zur Verfügung stehende Fläche zu klein ist, müssen umgehend Maßnahmen ergriffen werden, damit im Schuljahr 2023/24 eine ausreichende Pausenfläche für die Grundschülerinnen und Grundschüler zur Verfügung steht.

Die Fraktion schlägt vor, im ohnehin als Spielplatz deklarierten Mozartpark eine Fläche entsprechend zu ertüchtigen. Die aktuellen Grasflächen sind unserer Meinung nach nicht geeignet, dass diese durch Müll (z.B. Glasscherben) und Hundefäkalien verunreinigt sind bzw. ständig wieder verunreinigt werden. Bei einem Umbau soll möglichst keine Versiegelung des Bodens vorgenommen werden.

Wir bitten um Stellungnahme in dieser Sache bzw. um Projektierung und Umsetzung.

Mit freundlichen Grüßen
Sozialliberale Fraktion im Ortsbeirat Rheingönheim

Gez. Thomas Engeroff